ИНСТРУКТАЖ ПО ТЕХНИКЕ БЕЗОПАСТНОСТИ ОБУЧАЮЩИХСЯ, выезжающих  НА ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ ПРАКТИКУ ЗА ГРАНИЦУ
· Подготовка к поездке. 
Отправляясь за границу, помните, что вы можете оказаться в незнакомом для себя окружении – в стране с другим климатом, иными нормами поведения в общественных местах, требованиями к внешнему виду, непривычной едой, особенным графиком работы организаций и учреждений. Поэтому следует заранее ознакомиться с особенностями, характерными для государства, которое планируете посетить. Это поможет вам правильно подготовиться к поездке, взять с собой необходимые вещи. Не лишним будет почитать отзывы других людей о пребывании в конкретной стране, городе.
Не поленитесь перед отъездом проверить документы (паспорт, визу, билеты, страховку и т.п.), сделать их копии. Могут пригодиться телефоны посольства и ближайшего консульского учреждения Российской Федерации в предполагаемой стране пребывания.
Необходимые документы для поездки. Перед отъездом в аэропорт проверьте наличие следующих документов:

• заграничный паспорт с открытой визой

• авиабилеты (сохранять до конца поездки)

• медицинскую страховку

• приглашение от учебного учреждения

• подтверждение на трансфер (в случае если он заказан)

• ксерокопию билетов, страниц заграничного паспорта с фотографией и визой

· Прибытие в аэропорт. Приехать в аэропорт на регистрацию на международные рейсы не позднее 3 часов до вылета, на внутренние рейсы – за 1 час. Напоминаем, что регистрация заканчивается за 40 минут до вылета рейса.
 Собирая чемоданы в поездку, учтите, что многие вещи могут быть запрещены к авиаперевозке, а для ручной клади действуют особые правила, которые лучше заранее уточнить в авиакомпании. Не теряйте талоны на сданный вами багаж, они понадобятся в случае его утраты.
· Медицина. 
Для получения своевременной медицинской помощи необходимо незамедлительно позвонить по экстренному телефону, который указан в полисе, и сообщить № полиса, свою фамилию и характер требуемой помощи. Рекомендуем всегда при себе иметь копию заграничного паспорта с визой и копию медицинской страховку, а также взять с собой минимальный набор лекарственных средств, тех, которые вы уже принимали и у вас нет противопоказаний или аллергии на эти препараты (новые и незнакомые лекарственные средства с собой не берите). Возьмите с собой противовирусные препараты, от простуды и боли в горле, обезболивающие средства, противоаллергические, от тошноты и боли в животе, антисептические средства, вата, бинт.

· Вода. 
Не рекомендуется употреблять воду из-под крана, т.к. не привычная для желудка вода может вызвать кишечные расстройства. Рекомендуем покупать бутилированную очищенную воду.

· Правила поведения за рубежом. 
В целях недопущения возникновения нежелательных инцидентов в незнакомой стране рекомендуется: не грубить, не повышать голоса, не проявлять высокомерия и пренебрежения, а также не допускать оскорбительных высказываний в общественных местах, не появляться в общественных местах в темное время суток после 00:00, избегать неблагоприятных районов города. Нельзя забывать о необходимости соблюдать и уважать местные законы, традиции и обычаи. 
Выехать из заграницы необходимо строго до конца действия шенгенской или иной визы либо по истечение 90 дней непрерывного пребывания в шенгенской зоне. Каждый просроченный день влечет за собой штраф (сумма штрафа варьируется в каждой стране, в среднем составляет более 100 евро за день) и последующий запрет въезда в страну на 5 лет. Максимальный срок пребывания в странах шенгенского соглашения составляет 90 дней! Соблюдайте все правила поведения, установленные учебным заведением и правила проживания в семье/резиденции/квартире. При возникновении каких-либо проблем обращайтесь к Вашему куратору или сотруднику учебного заведения, либо обращайтесь в международный отдел Университета (interdep@rsmu.ru, 8-495-434-30-74)

При непреднамеренном или намеренном нарушении правил пребывания за рубежом, потере или краже документов, задержании местными властями, студент немедленно информирует Международный отдел Университета (interdep@rsmu.ru, 8-495-434-30-74)

Если утрачен загранпаспорт. В случае утраты паспорта за пределами Российской Федерации, необходимо незамедлительно обратиться в российское дипломатическое представительство или консульское учреждение в государстве пребывания для получения свидетельства на въезд (возвращение) в Российскую Федерацию. Если российское загранучреждение расположено далеко от вашего местонахождения, рекомендуем предварительно связаться с его сотрудниками по телефону и получить дополнительные разъяснения относительно требуемых документов.
Для получения свидетельства необходимо представить:
- заявление о выдаче свидетельства (бланк можно получить в российском загранучреждении);
- две фотографии (размером 35 x 45 мм);
- внутренний паспорт (при наличии) или письменные заявления не менее двух граждан Российской Федерации, подтверждающих личность заявителя и наличие у него российского гражданства (заверяются в загранучреждении). В целях подтверждения своей личности заявитель может представить и иные документы: водительское удостоверение, служебное удостоверение с фотографией и др. В этом случаем загранучреждением проводится дополнительная проверка сведений о заявителе.
Действия при дорожно-транспортном происшествии, нападении или краже, задержании правоохранительными органами. Часто несчастные случаи с российскими гражданами за рубежом связаны с использованием автотранспорта. Поэтому необходимо проявлять повышенное внимание как в случае управления автомобилем, так и при выборе транспорта, предоставляемого для перевозки туристов. При дорожно-транспортном происшествии необходимо прежде всего вызвать скорую (если кто-то пострадал и требуется медицинская помощь), дождаться полицию (транспортную полицию). Рекомендуется настаивать на составлении протокола на месте происшествия. Иногда для определения причины аварии и степени вины каждой стороны требуется проведение дополнительного расследования.
Если в отношении вас совершена кража или нападение, прежде всего, нужно сообщить о случившемся в правоохранительные органы для возможного раскрытия преступления по горячим следам и проведения расследования. Необходимо составить протокол, в случае кражи - с указанием списка пропавших вещей и их примерной стоимости. Рекомендуется также сообщить о случившемся вашему куратору, если таковой имеется, или сотруднику учебного учреждения.
В случае задержания или ареста не оказывайте сопротивления, так как это может усугубить положение и спровоцировать сотрудников правоохранительных органов на применение физической силы или даже оружия. Не рекомендуется объясняться с представителями правоохранительных органов, а также подписывать какие-либо протоколы и иные документы на иностранном языке в отсутствии переводчика или адвоката, так как такие показания по законодательству ряда стран могут быть положены в основу обвинения в совершении преступления. Вы вправе требовать предоставления возможности связаться с ближайшим российским дипломатическим представительством или консульским учреждением либо направления ему письменного уведомления о факте инцидента. Конкретная помощь российских консульских учреждений может заключаться в оказании содействия в установлении контактов с родственниками или друзьями задержанного, контроле за соблюдением процессуальных норм, в том числе с точки зрения соответствия их местному законодательству и международному праву, поиске адвокатов, выяснении всех обстоятельств дела.
Рекомендации по действиям в чрезвычайных ситуациях
Если вы попали в зону чрезвычайной ситуации (террористическая атака, стихийное бедствие), по возможности, незамедлительно сообщите в посольство или консульство Российской Федерации о себе, своих близких, знакомых людях. Если не известны телефоны российского консульства в данном регионе, рекомендуем сообщить о себе сотруднику учебного заведения или родственникам.
Ознакомлен (-а) _______Дата__________ Подпись_____________________/ расшифровка подписи/
SAFETY INSTRUCTION FOR TRAINEES GOING ON AN INTERNSHIP ABROAD

Preparing for the trip. 

Going abroad, remember that you may find yourself in an unfamiliar environment - in a country with a different climate, different standards of behavior in public places, requirements for appearance, unfamiliar food, special working hours of organizations and institutions. Therefore, you should get acquainted in advance with the peculiarities of the state you plan to visit. This will help you properly prepare for the trip, to take the necessary things. It is not superfluous to read reviews of other people about staying in a particular country or city.

Do not be lazy to check your documents (passport, visa, tickets, insurance, etc.), and make copies before you leave. The telephone numbers of the embassy and the nearest consular office of the Russian Federation in the intended country of residence can be useful.

Necessary documents for the trip. Before you leave for the airport, check the availability of the following documents:

- a passport with an open visa

- Ticket (keep it till the end of the trip)

- health insurance

- invitation from educational institution

- confirmation of transfer (if ordered)

- Photocopy of tickets, passport page with photo and visa.

Arrival at the airport. Arrive at the airport to check-in for international flights no later than 3 hours prior to departure, for domestic flights 1 hour prior to departure. We remind you that check-in closes 40 minutes prior to flight departure.

 When packing luggage for the trip, keep in mind that many items may be forbidden for air transportation, and there are special rules for hand luggage, which is better to clarify in advance with the airline. Don't lose your checked luggage tickets; you'll need them if you lose them.

Medicine. 

To get timely medical help it is necessary to immediately call the emergency phone number which is specified in the policy, and tell the policy number, your name, and the nature of the help required. We recommend that you always carry a copy of your passport with a visa and a copy of your health insurance, as well as take a minimum set of medications that you have already taken and you have no contraindications or allergies to these drugs (do not take new and unfamiliar medications). Take antiviral medications, cold and sore throat medicines, pain relievers, anti-allergy medicines, anti-nausea and anti-pain medicines, antiseptic, absorbent cotton, and bandages.

Water. 

It is not advisable to drink tap water, as water that is not familiar to the stomach may cause intestinal upset. We recommend buying bottled purified water.

Rules of conduct abroad. 

In order to prevent the occurrence of undesirable incidents in an unfamiliar country is recommended: not to be rude, not to raise your voice, not to show arrogance and disdain, as well as not to make offensive remarks in public places, not to appear in public places after 00:00 o'clock, to avoid disadvantaged areas of the city. Do not forget to observe and respect local laws, traditions and customs. 

You should leave the country strictly before the end of the Schengen or other visas, or after 90 days of continuous stay in the Schengen area. Every overstayed day leads to a fine (the amount of fines varies in each country, on average more than 100 euros per day) and a subsequent ban on entry into the country for 5 years. The maximum length of stay in Schengen countries is 90 days! Observe all the rules of conduct set by the educational institution and the rules of the family/residence/apartment. If you have any problems, contact your tutor or a member of the academic staff, or contact the International Office of the University (interdep@rsmu.ru, 8-495-434-30-74).

In case of unintentional or intentional violation of the rules of stay abroad, loss or theft of documents, detention by local authorities, the student immediately informs the International Office of the University (interdep@rsmu.ru, 8-495-434-30-74)

If a foreign passport is lost. If a student loses his/her passport outside the Russian Federation, he/she should immediately contact a Russian diplomatic mission or consular post in the receiving country to obtain an entry (return) permit to the Russian Federation. If your Russian diplomatic mission is not located at your place of residence, we recommend that you contact the mission's staff by telephone in advance to obtain further clarification of the documents required.

In order to obtain a certificate you will need to submit:

- An application for a certificate (the form can be obtained from the Russian foreign institution);

- two photographs (35 x 45 mm);

- an internal passport (if available) or written statements by at least two citizens of the Russian Federation confirming the applicant's identity and Russian citizenship (certified in the Foreign Ministry). In order to confirm his/her identity, the applicant may submit other documents: driving license, service certificate with a photo, etc. In this case, the foreign embassy conducts additional verification of the applicant's information.

What to do in case of a traffic accident, assault or theft, detention by law enforcement authorities. Often accidents involving Russian citizens abroad involve the use of motor vehicles. That is why greater attention should be paid both to driving and to the choice of transport provided for the transportation of tourists. In case of a traffic accident it is necessary first of all to call an ambulance (if someone is injured and requires medical assistance), wait for the police (transport police). It is recommended to insist on drawing up a report at the scene of the accident. Sometimes a further investigation is needed to determine the cause of the accident and the degree of fault of each party. If a theft or assault is committed against you, first of all, it is necessary to report the incident to the law enforcement authorities for possible disclosure of the crime on footsteps and investigation. It is necessary to draw up a protocol, in the case of theft - with a list of missing items and their approximate value. It is also advisable to report the incident to your supervisor, if there is one, or to a staff member of the educational institution.

In the case of detention or arrest, do not put up resistance, as it may aggravate the situation and provoke law enforcement officers to use physical force or even weapons. It is not recommended to explain yourself to the representatives of law enforcement bodies, as well as to sign any protocols and other documents in a foreign language in the absence of an interpreter or a lawyer, as such testimony, according to the legislation of some countries, can be used as the basis for charges of a crime. You have the right to request an opportunity to contact the nearest Russian diplomatic mission or consular office or to notify them in writing of the incident. Specific assistance from the Russian consular authorities may include assistance in contacting relatives or friends of the detainee, monitoring compliance with procedural rules, including their compliance with local and international law, finding lawyers, and clarifying all the circumstances of the case.

Recommendations for dealing with emergency situations

If you find yourself in an emergency situation (terrorist attack, natural disaster), if possible, immediately inform the Embassy or the Consulate of the Russian Federation about yourself and your relatives and friends. If you do not know the phone number of the Russian Consulate in your area, we recommend that you inform a member of staff at the school or your relatives.
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